



ENTREVISTA SANTIAGO CREEL / MARIO MALDONADO

Pide Santiago Creel Miranda conocer las verdaderas razones de la renuncia de la ex secretaria de Economía Tatiana Clouthier ya que su trabajo siempre se caracterizó por su eficacia.

A través de la señal de El Heraldo Radio el político dijo que es indispensable que se conozcan las razones por las cuales la exsecretaria de Economía abandonó el cargo, debido a la situación en la que se encuentran las relaciones entre México y Estados Unidos.

[AUDIO](#)